

## ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	9	開封日	令和4年8月15日
ご 意 見			
<p>鬼木町に住む小学1年生の子供を持つ者です。 一緒に小学校(東小)まで歩いて気づいた事です。</p> <p>①田中クリニック前の四つ角ですが、小学校に行く方向だけでもいいので、横断歩道を作っていただきたいです。 学校からの帰り(右側の歩いて帰る際)、田中クリニック前を渡る時、どこを渡ってよいかわかりにくい。少し道がずれているため、車を見ようと一歩出るとすぐ右から車が接近する等、とてもあぶないです。</p> <p>②ケンタッキー → 田中クリニック → 人吉高校横 → 東小北門と行く場合、人吉高校横や人高から東小北門までの側溝のすき間が大きかったり、大きな穴があいていたり、段差が激しかったりと、あぶない部分が多い数あります。</p> <p>③田中クリニックから旧山口マタニティの方に行く道の少しカーブになっている所(みまもりカメラがある所)にあるカーブミラーが何かがぶつかって変形しています。 小学生も渡りますし、最近は高校生も多数(電車もないため、バス通学の子たちも多く)通っています。優先順位は①が一番ですが、交換などできればありがたいです。</p> <p>④上記③に書いたカーブミラーがある(みまもりカメラがある所)の細い道(田中クリニックから旧山口マタニティの道からイスミの方へ抜ける細い道)に雨が降ると水がすごくたまります。電車が止まっているため高校生を多数通り、小学生も雨の日は困っています。マンホールなど水が流れるよう、どうにかならないかと思えます。</p> <p>水害により、お金の使い道はいろいろ大変かとは思いますが、子供達が安全に通学できるよう、まずは横断歩道などのご検討をお願いします。</p> <p>3月に道路工事が増えたりするのは、人吉ではあっていないとは思いますが(予算の関係で)</p>			

## 回 答

交通安全対策（ソフト事業）を担当している、地域コミュニティ課から①項目目についてお答えいたします。

①横断歩道の設置など交通の規制に関する事項に関しては、都道府県公安委員会が所管しており、人吉警察署が窓口となります。

人吉警察署交通課に確認したところ、地域住民の合意による申請を基本としているため、地元町内会長からの申請が必要となっています。

現在、鬼木町内会長に経緯を説明し、申請手続きをされるか、協議を行っていただいています。

また、今回寄せられた御意見につきましては、人吉警察署交通課に情報提供しています。

②項目目以降につきましては、市道を管理しております道路河川課からお答えいたします。

②項目目の田中クリニックから東小学校の北門の区間の道路につきましては、一部ご指摘のとおり側溝の老朽化により隙間などが大きいところが見受けられます。

いただきましたご意見にありますとおり本路線は通学路として歩行者の利用頻度も高いことから、今後も道路パトロールを強化し、道路に異常が発生した場合は早急に対応してまいりたいと存じます。

なお、本路線につきましては、通学路の安全対策といたしまして路側部分に緑色の塗装を行い、視覚的に歩行空間の確保に努めているところでございます。

次に、③項目目についてですが、ご指摘の交差点部分に2か所カーブミラーが設置されており片一方のカーブミラーの盤面に一部へこみが見られません。

現地においてカーブミラーの視認性を確認し現段階では一応車の通行の状況は確認できると判断しております。

市の予算については限りがあるため、交通安全施設の整備につきましては緊急性の高いところから取り組まざるを得ないため、引き続きカーブミラーの状況等を確認しながら、施設整備を行ってまいります。

④項目目の細い道に水が溜まるとのことにつきましては、グレーチング（網目）付きの側溝が設置されておりますが、雨水がスムーズに側溝に流れていない状況でありますことから、集水柵といった排水施設の整備につきまして早急に取り組みます。

本市といたしましてもお子様が安心して学校に通学できるよう、今後も道路のパトロール、維持補修に取り組んでまいります。

この度は、貴重なご意見ありがとうございました。

ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂いた御意見に対しての回答や、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームページの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。